

(谷間のユリさん・60歳・女性) す。「なんで、美術館が無いのく?」その理由をぜひ、知りたいです。

されました。芸術文化学習プラザに 用いただきご意見等をお寄せいただ 品展などの企画展のほか、個人・団 どがあり、ギャラリーでは、 かのや)芸術文化学習プラザが設置 屋市市民交流センター(リナシティ を有する施設として、平成19年に鹿 されてきた経緯があり、美術館機能 館建設に向けて、長年にわたり検討 では「わがまちに美術館を」と、 きますようお願いします。 会なども行っています。ぜひ、ご利 体の絵画・書道・陶芸・写真等の展示 回展や鹿屋市美術展、鹿屋市所蔵作 は、ギャラリー・ホール・アトリエな お便りありがとうございます。 県の巡 市

正として親しみたい」と言われました。さっそく市役所の農林水産課でこた。さっそく市役所の農林水産課でこた。さっそく市役所の農林水産課でこた。さっそく市役所の農林水産課でこれで身体を動かしています。市民生はのものにするため、民謡調とか体集まって手足を動かしています。市民集まって手足を動かしています。市民生体のものにするため、民謡調とか体学ができたらなあとみんなで語っています。(自崎元気アップ教室の歳・女性)

お便りありがとうございます。 カお便りありがとうございます。 カンパチダンスは、カンパチと漁師の動きを取り入れた覚えやすい振り付けきを取り入れた覚えやすい振り付けですが、スピードがあってそれなりにですが、スピードがあってそれなりにですが、スピードがあってそれなりにですが、スピードがあってそれなりにですが、スピードがあってそれなりにですが、スピードがあってそれなりになってもいから高齢者まで楽しく踊れそうだと思います!!

(市民の声直行便より) たところ、東京都は省エネのため、白熱電球2個とLED電球1ため、白熱電球2個とLED電球1

も注視していきたいと考えています。 般家庭向けにLED電球の交換は行っ 行っています。今回のご要望につきまし 公共施設の照明LED化や防犯灯を 環として、平成29年度より取り組まれ 施策で、都独自の省エネ促進事業の 東京都が所管する市区町村を対象に ていませんが、今後、国や県の動向に 計画の中で省エネルギーの推進を掲げ 市では、鹿屋市環境基本計画の行動 ようとされているものです。現在、本 ては、経費の問題もあり、現段階で LED灯に交換するための補助などを LED電球の普及を目的に計画された 今回、 提案のあった事業については、

られ便利です。(市民の声直行便より)ところがあります。紙より早く伝えところがあります。紙より早く伝えたるのであります。紙より早く伝えたるがあります。

全国では、広報やイベントのお知 全国では、広報やイベントのお知 を大雨警報など即時伝達する「F報や大雨警報など即時伝達する「F報や大雨警報など即時伝達する「F報や大雨警報など即時伝達する「F報や大雨警報などのサービスを実が提供されているところです。今後もアプリ施しているところです。今後もアプリを国では、広報やイベントのお知

願いします。(ー・Sさん・80歳・女性) だ!山に行こう」を読んで、う山の経験を思い出しました。高隈連山の経験を思い出しました。高隈連山には深い愛情があり、週に5回はいには深い愛情があり、週に5回は だ!山に行こう」を読んで、う 報かのや2月号の特集「そう

2月号の特集記事へのお褒めの言葉、ありがとうございます。記事で葉、ありがとうございます。記事で替から多くの人に親しまれてきた山昔から多くの人に親しまれてきた山昔から多け道もよく整備されており、その日のうちに登れるところも魅力ですよね。これからも市民の皆さんの心に響くような誌面づくりに励んでまいります。